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諫早大村法人会の第18回定時総会は､ ５月12日�午後３時より諫早市内のホテルグランドパレス

諫早で開催されました｡
出席者数122名 (委任状提出570名) の参加者が

あり､ 角谷会長のあいさつに続いて平成19年度の
事業報告､ 収支決算書の報告があり､ 平成20年度
の事業計画(案)､ 収支予算書(案)が承認されまし
た｡
続いて役員一部交替

承認の件では､ 転任に
よる交替があり監事１
名が承認されました｡
続いて､ ご来賓とし

てご臨席頂きました諫
早税務署長 沖田初美
氏､ 諫早県税事務所長
植木博資氏のお二人か
ら祝辞を頂きました｡
記念講演は､ 演題：

感謝・生きるというこ

と ｢琵琶演奏と語り－耳なし芳一｣
講師：池田智鏡氏(64歳・天台宗 普光寺 福岡県
宮若市)による人生講話がございました｡
彼女が仏門に入るまでの波乱に満ちた人生と仏

門に入り荒れ果てた廃寺を見事に生まれ変わらせ
｢寺おこしが町おこしになれば｣ の想いで頑張ら
れているお話しと､ 琵琶演奏をご披露されました｡

｢念ずれば必ず叶う｡
何とかなる｡ 何を小さ
な事でくよくよ心配す
ることがあるものか｣
と小柄な体に充ぎる気
合が印象的でした｡
その後の懇親会も和

気あいあいと和やかな
雰囲気の中で懇談がな
されました｡

講演中の池田智鏡氏

�
�
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し新制度に向けての準備に着手する｡�組織､ 財政基盤については､ 会員数の減少に歯止めをかける為､ 整備再構
築を図る｡�事業活動においては､ 公益法人制度改革の対応を意識し､ 税に関する啓発
活動､ 租税教育を主体に一段の活性化を図り､ 公益的事業のウエイトを高

める｡� 総務関係�理事会､ 総会､ 各種委員会等の開催｡�公益法人制度改革についての役員セミナー､ 研修､ 情報提供等の実施｡�事務局体制について
公益法人制度改革を踏まえ ｢単位会事務局充実のための指針｣ に沿った

事務局のより一層の充実整備｡�新会計基盤の研修及び適正な会計処理の実施｡� 組織関係�会員増強
全国的な ｢会員増強月間｣ を９月～12月と定め積極的に会員増強を図る

とともに会員の退会防止に努める｡

� � � � �
� ������
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� 研修関係�研修活動は会員の自己啓発を支援するための最重要事業であり､ 多様化
する会員のニーズを踏まえて､ 研修内容の充実を図るとともに､ 参加人

員の増大を図る｡

特に税法税務関係研修は法人会の根幹となる事業であることから開催強

化に努める｡�公益事業の充実を目的に一般市民の研修会参加の検討｡�定例的に税務研修会を開催するほか､ 改正税法説明会､ 決算法人説明会
等を行う｡�税務当局が開催する年末調整説明会､ ｅ－Ｔａｘの推進には､ 積極的に
協力する｡�知名士､ コンサルタント等による講演会､ セミナーの開催｡�全国法人会連合会による企画製作 ｢ビデオ｣ の無料貸出し｡� 税制関係�税制改正要望事項のとりまとめ｡�税制改正要望アンケートの実施｡�その他､ 税制改正に関する事項｡� 地域社会貢献活動関係�｢諫早税務署管内租税教育推進協議会｣ の賛助会員として協力する｡�公益法人制度改革に対応した社会貢献活動の事業内容の検討､ 特に税の
啓発､ 租税教育については､ 全国統一活動である ｢マンガ本｣ の配布等

による税の啓発活動の推進｡� 広報関係�｢諫早大村法人会報｣ の発行�全法連発刊 ｢ほうじん｣ の配布｡ 年４回発行｡� 青年・女性部会活動の充実�青年部会のあり方 (指針) に沿って ｢税の啓発｣ を始めとする活動の充

実を図るとともに､ 平成20年開催の ｢全国青年の集い・長崎大会｣ に向

け積極的に参画する｡�女性部会のあり方 (指針) に沿って部会員の資質の向上と法人会活動の

充実・活性化に努める｡� 福利厚生制度�委託会社､ 三社が実施する福利厚生事業の推進強化｡�大型保証制度における ｢ビッグハートネットワーク｣ 活動 (紹介・社会
貢献) の推進｡�福利厚生制度連絡協議会の開催｡�公益法人制度改革を踏まえた福利厚生事業のあり方等検討｡

� ������ �
�
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�������������� 青年部会定時総会は､ ５月12日�午後１時
30分よりホテルグランドパレス諫早で開催さ
れました｡
平成19年度の事業報告､ 収支決算書の報告

があり､ 平成20年度の事業計画､ 収支予算書
案が承認されました｡

� � ��������� 女性部会定時総会は､ ５月12日�午後１時
よりホテルグランドパレス諫早で開催されま
した｡
平成19年度の事業報告､ 収支決算書の報告

があり､ 平成20年度の事業計画､ 収支予算書
案が承認されました｡
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１／30 新春講演会 ｢長崎県経済活性化の

糸口｣ (日銀長崎支店長 田島浩

一氏)

２／26 青年部会､ 役員会

３／５ 厚生委員会

３／19 新設法人説明会

４／２ 決算法人説明会 (３･４月決算法

人)

４／11 青年部会､ 役員会

４／17 女性部会､ 役員会

４／21 法人会､ 役員会

５／12 法人会､ 総会

12 女性部会､ 総会

12 青年部会､ 総会

５／22 社会福祉協議会へ (女性部会)

(古切手､リングプル､ペットボト

ルキャップ寄贈)

新春講演会 (日銀・田島支店長)

決算法人説明会 (３・４月期)

法人会役員会
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印紙税､ 源泉税研修会

６／３ 女性部会､ 役員会

６／９ 印紙税､ 源泉税に関する研修会

６／16 厚生委員会

６／19 決算法人説明会 (５､６月決算

法人)

７／11 女性部会､ 役員会

７／23 広報委員会

８／７ 決算法人説明会 (７､８月決算

法人)

� � � � � � � � � � �
厚生委員会

決算法人説明会 (５・６月期) 広報委員会
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本年７月の定期人事異動で諫早税務署長を拝命し､
福岡国税局調査査察部査察第一部門統括国税査察官
から転任してまいりました､ 本田でございます｡
社団法人諫早大村法人会員の皆様方には､ 日ごろ
から税務行政の円滑な運営につきまして､ 深いご理
解と格別のご協力を賜っておりますこと､ この紙面
をお借りしまして厚くお礼申し上げます｡
私は､ 諫早税務署勤務は今回が初めてですが､ 平
成７年から２年間長崎税務署で勤務していましたの
で､ 長崎県での勤務は11年ぶりで２回目となります｡
当署の管轄である諫早市､ 大村市は､ 長崎県のほ

ぼ中央に位置し東は有明海､ 西は大村湾､ 南は橘湾
と三方が海に面し､ 北は多良岳の秀峰を仰ぎ自然環
境に恵まれた地域でありながら､ ｢諫早中核工業団地｣
や ｢大村ハイテクパーク｣ の誘致等､ 県内の産業拠
点として発展し､ 自然環境を守りながらも調和のと
れた素晴しい所だと日々実感しているところです｡
このような素晴しい地で勤務する機会を得ましたこ

とを大変ありがたく､ また､ 嬉しく思っております｡
どうか前任者同様､ よろしくお願いいたします｡
さて､ 諫早大村法人会は結成以来､ ｢よき経営者

をめざすものの団体｣ として着実に組織基盤の充実
に努められるとともに地域経済のリーダー的存在と
して各種研修､ 講演会等の幅広い活動を通じ､ 税知
識の普及と納税道義の高揚に寄与されておられます｡
これもひとえに､ 角谷会長をはじめ､ 歴代役員の
方々､ 並びに会を支えておられる会員企業の皆様方
によるご尽力の賜であると､ 深く敬意を表する次第
でございます｡
ところで､ 最近の税務行政を取り巻く環境は､ グ
ローバル化・高度情報化の進展により国際競争が激
しくなり､ ガソリン等の資源エネルギー・環境問題
等がクローズアップされる中､ 今後さらなる少子・
高齢化の進展が見込まれており､ 社会保障・医療保
障制度などの財源確保の観点から､ 税制の見直しの
重要性はより一層高まるものと思われます｡

このような状況の下で､ 私ども
は､ 納税者の皆様方の負託に応え
るべく､ 適正かつ公平な課税・徴収の実現を図り､
税務行政の推進に向けて､ 職員全員一丸となって取
り組んでいく所存でございます｡
中でも､ ｅ―Ｔａｘ (国税電子申告・納税システ
ム) の普及拡大・利用促進は電子政府構築の一環と
して国税庁の最優先課題とされており､ 全力で取り
組むこととしているところであります｡
しかしながら､ このｅ―Ｔａｘの更なる普及拡大
は､ 私どもの力だけでは到底なし得るものではなく､
地域社会をリードされておられる法人会員の皆様方
のお力添えが必要不可欠であります｡
どうか､ 今後も皆様方からいただきましたご意見
を参考に､ 普及拡大に向けた環境整備に努めてまい
りますので､ 法人会員の皆様方のより一層のご協力
をお願い申し上げます｡
最後になりましたが､ 今後とも税務行政に対しま
して､ なお一層のご理解とご協力を賜りますようお
願い申し上げますとともに､ 諫早大村法人会のます
ますのご発展と会員の皆様方並びに企業の更なるご
繁栄を祈念いたしまして､ 着任の挨拶といたします｡

������� � � �
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生 年 月 日 昭和25年８月30日 (57歳)
出 身 地 福岡県 宗像市
好きな言葉 誠 実
趣 味 ドライブ

健 康 法 仕事を忘れてのんびりと過ごすことを心掛けている｡
その一環として､ 日々の飲酒はほどほどに嗜んでいる｡

略 歴
(最近５年間)

平成15年7月 筑紫税務署 副署長
平成17年7月 福岡国税局 調査査察部 査察第３部門 統括国税査察官
平成18年7月 福岡国税局 調査査察部 査察第１部門 統括国税査察官
平成20年7月 諫早税務署長
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平成20年４月10日� 東京港区のグランドプ
リンスホテル新高輪国際パミール館で全国各地
から約1,900名の女性部会員が参加して盛大に
開催された｡
大会はまず第１部が活動事例発表｡ 第１分科
会では社会貢献活動のうち租税教育を､ 第２分
科会で環境問題 (特に地球温暖化)をテーマに
東法連女性部会の取り組み事例が報告された｡
第２部の記念講演は女優で作家の岸恵子さんが
｢私の人生 ア・ラ・カルト｣ と題して講演｡
その後メインの大会式典と最後にアトラクショ
ンを交えながら会員相互の交流､ 親睦を図る懇
親会が開かれた｡
次回は来年４月､ 石川県金沢市で開催の予定｡
以下当会参加者の感想文をご紹介します｡

������� �������� ������������������� ������ ������������������ �������������������������������
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第３回法人会全国女性フォーラム東京大会に､

出席出来たことを大変嬉しく申し上げます｡
第１分科会の租税教育の参加に､ 古川和子会長

と浦洋子 第２分科会の���削減の取り組みに､
私と辻みち子で出席致しました｡
地球温暖化問題につきましては､ ｢環境対策と���削減の取り組みにアンテナを張って意識を高

めて参りましょう｣ との事です｡ すでに東京都内
では､ 平成19年度より10年プロジェクトを基本方
針として取り組み､ 美しい水と緑の町として立ち
上げております｡
都内は､ ３年前に出かけたときよりも美観もよ

ろしく､ 空気もきれいでした｡ 取り組みの基本メ

ニューが33種目もあり､ どれも皆､ 身近な問題で
す｡ マイ箸､ マイバッグ､ 雨水利用､ ハンカチ､
水筒などの携帯と今までに無意識に過ごしたこと
を､ 反省致しました｡ このことから､ 33種目のメ
ニューを意識して､ 啓発し実行していきたいと思
います｡
教育の見直しも､ 力強い決意で ｢地球を救う子

供達｣ を育成できる環境を作ってやりましょう
｢たとえ明日､ 地球が滅びるともリンゴの木を植
えよう｣ と誰が言ったのか結んでありました｡ 私
も好きな言葉でした｡

��� ��

４月10日グランドプリンスホテル新高輪国際パ
ミール館３階にて､ 女性フォーラム東京大会､ 第
１分科会 (租税教育) 浦さん､ 古川参加｡ 第２分
科会 (���削減の取り組み) 上谷さん､ 辻さん参
加｡ 両１時半～２時50分 ①東法連各単位会の取
り組み状況発表者 武蔵野法人会 中尾淳子さん②
親子租税教室発表者 同女性部会 大沢知恵子さん
③税金作文スピーチコンクール発表者 神田法人会
女性部 中村季美子さん④なかまＴＡＸ音楽コン
クール発表者 武蔵府中法人会女性部 石川久子さ
ん⑤総括まとめ発表者①の中尾淳子さん､ 特に武
蔵野法人会女性部会では活発に､ 親子租税活動が
充実したスピーチコンクール､ 音楽会とか実働化
した親子租税教室の在り方が目に見えるような情
熱が感動でした｡ 大いに学ぶべきだと思いました｡
石原都知事も多忙の中､ 駆けつけて頂き ｢東京

へようこそ｣ との歓迎の謝意と東法連女性部会の
租税教室と���削減の取り組みは､ さすがである
とのご挨拶がありました｡
それから､ 第２部 記念講演 ３時10分～４時10

分､ 岸恵子さんの ｢私の人生ア・ラ・カルト｣ の
テーマで話され､ 以前と全然お変りなく､ まるで
30代､ 40代の人柄を思わせる､ 明るくピチピチと

若々しく､ きれいで､ 姿勢もスタイルも良く､ 颯
爽と歩き方・話し方等全て素晴らしいの一言で全
参加者が感動して居ました｡ フランスへ行き24歳
の時異文化にいじめられたり､ もてはやされたり
50年もの間､ ありとあらゆる人生体験で強くなり､
今の幸せを築いたとのお話し､ 感動しました｡
第３部 式典､ 第４部 懇親会立食パーティーがあ
りました｡
最後に次期開催地の石川県連の方々が色彩豊か

な加賀友禅着物姿で､ 勢揃いし､ 来春４月お待ち
してますとのご挨拶がありました｡

�� �� �������������
岸 恵子 氏
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私は､ 平成20年４月10日
第３回法人会全国女性フォーラム東京大会に参

加させていただきました｡
初めての参加でありましたが､ 1,900名の参加

者のある大きな大会でよい経験となりました｡
内容も大変充実したものでした｡
法人会女性部会の社会貢献活動として２つの分

科会で事例発表がありました｡
第１分科会は､ 租税教育
第２分科会は､ ���削減の取り組みについて
私は､ 第２分科会に参加致しました｡
４人の女性部会の方がそれぞれの地域に実際に

行った活動内容はもちろん活動に参加される皆さ
んが楽しみながら取り組んでおられる姿を見聞し
地球温暖化という大変な問題がとても身近に感じ
られました｡
女性部会として３つの言葉が提唱されました｡
１. 地球温暖化問題にアンテナをはろう！
２. 地球温暖化問題を話し合おう｡

３. 地球温暖化を阻止するためにできることか
ら始めよう｡
又､ 生活の中での具体的な行動として33のメニュー
も発表されました｡ ｢コンセントをこまめに抜い
て待機電力を減す｣ ことから､ ｢環境問題を扱っ
た映画を観るなど環境学習を進め環境運動に積極
的に参加すると共に､ その輪を広げる｣
ことまで幅広い内容であると共に､ 明日から実践
できる女性の視点から見たきめ細かいメニューで
あるようでした｡
美しい地球を希望ある未来を
守るのは､ 女性のやさしさ､
これが東京大会の合言葉のようです｡
次回は加賀百万石の城下町金沢でお会い致しま

しょう｡
次回開催県石川県金沢の会長様の元気なすばら

しいアピールで東京大会は､ 閉会致しました｡
貴重な体験をさせていただき心から感謝致しま

す｡� ��
この度､ 東京大会に初めて参加いたしまして､

あまりの盛大さに感動いたしました｡ 全国から
1,900名の法人会女性部の方達が､ グランドプリ
ンスホテル新高輪､ 国際パミール館に一同に会し､
燃える様な熱気を感じました｡
事例発表では､ 第１分科会 (租税教育)､ 第２

分科会 (環境問題) に分かれ､ 私は第１の方で学
びました｡ 子ども達の作文が､ とても興味深く､
親子が一緒に ｢税｣ を勉強する機会をもうけるイ
ベントは､ とても良いことだと思いました｡ 岸恵
子さんの講話はとてもすばらしく､ 76歳とは思え

ない新鮮な話しぶりでステキでした｡ 式典時の石
原慎太郎都知事のあいさつの中で､ 深刻な環境問
題等は他人事

ひとごと

とは思えない切実
せつじつ

さを感じました｡
最後の懇親会では､ 同じテーブルの方達とワイワ
イ語り合い､ とても楽しかったです｡ それぞれの
地域に密着した法人会ならではの情報交換といろ
んな取り組みをしていくことの大切さを感じ､ 帰
着いたしました｡ この様な貴重な体験をさせてい
ただきました事に心から感謝いたします｡ 有りが
とうございました｡

参加者で埋めつくされた大会会場



諫早大村法人会報

第38号��

������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� � � � � �� ��������������
現在の社長である土橋重義氏が昭和56年に開業

いたしました｡
たまたま祖父がこの土地を所有していたのです

が､ 開業前に自販機を設置し､ 人や車の通り具合
をリサーチし開業に踏み切ったと聞いております｡
私も小学生の頃手伝っておりましたが､ 夏の自販
機の補充作業がとてもつらかったことを記憶して
おります｡� ���������������
ホテル業から始まり､ テナントとしていた ｢レ

ストラン マリーガーデン｣ を直営とし､ ｢レス
トラン ウィンミル｣ としました｡
ホテルは九州各地からのご出張のお客様や､ 離

島の学校からの宿泊客がメインとなっております｡
また､ 館内の ｢和食堂あたご｣ は､ カウンター

だけのうどん屋さんから始まりましたが､ 少しず
つ拡張しながら現在に至っております｡
レストランは､ 開業当初から地元のお客様に愛

されて育ってきました｡ 開業当初のお客様が今で
もご来店いただいております｡
ちなみに ｢ウィンミル｣ とは､ ①長崎県の地図

を風車に見立てた｡ ②諫早文化会館に風車のシン
ボルが出来た｡ ③オランダ村が開業して便乗した…｡
等々の説がありますが､ 本当のところは社長の口
からきいておりません｡

� �������������
昭和46年５月31日生まれ (当年37歳)､
血液型 B型

いたって温厚な性格です｡ 消極的かもしれません｡
(社長様の発言)� ��������������
旅 行：温泉とキャンプが大好きです

が､ ……最近は､ 仕事柄あん
まり時間を作ることが出来な
いでおります｡
近年は冬場にスキーにも行く
ようになりました｡ 娘と共に
スクールでコケまくっていま
す｡

パソコン (MAC)：父親譲りのせいか､ 表計算ソ
フトを使って会社の収支計算
とかホテルの来客動向とかオ
タクっぽくやっていますが､
元々は経費削減の為にメニュー
等を自作したいという思いか
ら始めたマックです｡
最近でこそ����等で有名にな
りましたが､ 導入当初は社長
から ｢使えんパソコン｣ と言
われました｡

そ の 他：レストランで時々新作オリジ
ナルパフェなんか作っていま
す｡� �������������������������

約３年前に入団させていただきました｡ まだま
だ何も理解出来ていませんが､ 地域の方々との交
流が出来て大変良い経験をさせていただいており
ます｡
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地方のホテル業界も他の業界と同じようにあま

り明るい材料は有りませんが､ そんな中でも新幹
線の着工､ 長崎国体等々に期待しつつ､ 事業の継
続・発展に精進し､ その上で少しでもこの町の役
に立てることが出来ればと思います｡������������
コメント：今回は､ 社長に伊東静雄についてのイ

ンタビューをすることが出来ませんで
したので､ 次回は社長にそこを中心に
インタビューしたいと思います｡

� � � � � �� ��������������
私は車が好きで自動車関連の仕事に携わり､ 自

動車整備を６年､ 営業を11年､ サラリーマン生活
17年間の末､ 今の会社を平成７年１月に設立しま
した｡ 当初はお客様がどれくらい来てくれるか自
信も有りませんでしたので､ 中古車販売から始め
徐々にお客様も増え､ サービス工場の新設を考え､
５年後にショールームとサービス工場をオープン､
平成15年より鈑金塗装も始め､ 現在は総員５名で
頑張っております｡� �������
弊社は新車､ 中古車､ 自動車保険､ 車検､ 鈑金

塗装等々､ 車のことなら､ をモットーに近年では
メンテナンスリース (整備付)､ リース販売も増
え一度入庫､ 来店して貰ったお客様が喜んで頂け
るような ｢信頼｣ される店作りに日々努力してい
るところでございます｡

� �������������
昭和34年１月１日生まれ (49歳)､ 血液型Ｏ型

です｡
趣味はゴルフで現在ＨＣ11でまだまだシングル

が遠いのですが､ 月に３回前後のラウンドが唯一
の楽しみです｡� �����������
現在､ 長男が自動車業界で修行中で２年後には

後継者も出来るかと思っています｡ 環境の変化が
厳しい時代ですが､ 私自身もっともっと勉強しな
がらお客様から推薦頂けるような会社を目指した
いと思っております｡
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スーパー乗るだけセットは､ 車に乗るだけ！車
検・メンテもすべてコミコミ｡ ５年リースで頭金
なし､ 毎月のリース料金と毎年２回のボーナス加
算で楽々支払いＯＫ�快適なカーライフを過ごせ
ます｡ また中古車販売もスズキの小型車勢揃い｡
新車・中古車・車検・鈑金・自動車保険・車のこ
となら何でもお問い合わせください｡

ＪＲ岩松駅より国道34号線を北へ｡
約１㎞先交差点すぐそば｡
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法 人 名 住 所 法 人 名 住 所

イ サ ハ ヤ オ プ ト
セ ミ コ ン ダ ク タ ㈱

諫早市高来町
東平原970 ㈲ 笹 井 薬 品 諫早市栄田町40 37

㈱ 西 村 地 所 諫早市金谷町10 8 城東オートサービス㈱ 諫早市西里町284 3

メ タ ル リ サ イ ク ル 諫早市西里町17 5 ���エアサービス㈱ 大村市箕島町593 2

㈲ 酒 井 製 作 所 諫早市目代町735 3 ㈲プロスパーエレベーター
サ ー ビ ス 大村市岩松町946 5

㈱��� ����� ������ 大村市杭出津2 588 4 ㈲ 青 田 鉄 工 所 諫早市津久葉町5 7

㈲ 中 央 空 調 諫早市飯盛町後田
2894 29

� う え き 心 療 内 科
ク リ ニ ッ ク 大村市坂口町374 6

㈱ 九 州 有 明 環 境 諫早市小長井町
小川原浦498 原 建 設 工 業 ㈱ 諫早市栄田町3 12

祝 崎 商 会 ㈲ 大村市西部町143 91 ㈲ケイ・アンド・エス 諫早市幸町244

西 尾 不 動 産 管 理 ㈲ 諫早市高来町峰465 2������サービス㈱ 大村市雄ヶ原町1324

㈲ エ ス ・ テ ィ ー 諫早市本明町369 6

㈲ 中 野 石 油 諫早市栄田町12 36

㈲ 上 戸 青 果 大村市今富町836 3

㈲ ナ カ シ マ 大村市古賀島町1774

㈱ 銀 屋 諫早市栄町3 23

長工醤油味噌�大村工場 大村市溝陸町815

浜 観 光 ㈱ 古 都 諫早市小川町1283 2

新入会員の方々は次のとおりです｡ よろしくお願い申し上げます｡ (入会日順)
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